

PRESENTATION ORCHESTRE DE MANDOLINES DE SAINT-DIZIER

L'ORCHESTRE DE MANDOLINES DE SAINT-DIZIER tire son origine d'une société lyrique fondée en 1937 et rassemble une vingtaine de musiciens de tous âges sous la direction de Nicole Jacquot.

Mandolines, mandoles, guitares classiques, percussions et contrebasses composent cet ensemble au timbre si particulier et souvent méconnu.

Cette formation se présente assez régulièrement aux concours nationaux organisés par la Confédération Musicale de France.

Elle a obtenu un premier prix, avec mention très bien, au dernier concours auquel elle a participé à Audincourt dans le Doubs en 2014.

La formation est assurée bénévolement par des musiciens de l'association complétée par la participation à des stages spécialisés ou encore par l'intervention de professionnels de façon ponctuelle.

Le répertoire de l'orchestre s'adresse à un large public ; éclectique et varié, il fait une large place à la musique originale pour orchestres à plectre et à de nombreux arrangements et transcriptions de musique populaire du monde et de musiques de films, comme, entre autres : Un soir à Madrid, New York New York, Rumba argentine, Pirates des Caraïbes ...

C'est Camille Saint-Saëns qui disait :

« Mandolines et guitares ont des sons qui font aimer... »